



笠原小学校創立150周年

支えてきた150年 未来へ向かって200年



浅羽学園 袋井市立笠原小学校 学校だより 令和5年12月22日

令和5年度 2学期終業式の話

今日で、79日間の2学期が終わります。1学期は72日、3学期は49日なので、2学期が1年間の中で一番長い学期です。2学期の始まりの日が8月29日のまだまだ暑い中でしたから、夏、秋、冬と三つの季節の移り変わりがありました。皆さんはどんなことが心に残っているでしょうか。今、代表の人たちが2学期に頑張ったことを発表してくれましたが、代表の皆さんだけでなく、笠原っ子一人一人がいろいろなことに頑張った2学期だったと思います。

校長先生も、この2学期を振り返ってみたいと思います。何よりもまず思い浮かぶのが、12月8日に行われたばかりの笠原小の150周年をお祝いする会です。ニコ隊の皆さんの楽しい司会進行、あこがれの先輩である浦野さんのお話、ビオトープの完成など、どれも心に残っています。会の内容も素晴らしかったの



ですが、それ以上に嬉しかったのは、このお祝いの会に、保護者の方や地域の方も参加して下さったことです。笠原小とそこに通う笠原っ子の皆さんがどれだけ多くの人たちに支えられているのかを実感し、とても嬉しく思いました。本当に素晴らしい会だったと思います。

学校全体の大きな行事として運動会もありました。1、2年生のかわいらしいダンス。3、4年生のフラッグを使ったカッコいい表現運動、5、6年生の力強いソーラン節をはじめ、徒競走や僥倖種目などで皆さんが一生懸命に頑張る姿が心に残っています。また、今年度の運動会は、おうちの人とお弁当も食べましたね。その他にも、6年生は修学旅行へ、5年生は宿泊体験学習へ、他の学年の人たちもバスに乗っていろいろなところへ見学に行きましたね。教室で行う授業では体験できない活動ができていたと思います。

また、授業にも一生懸命に取り組みました。1時間1時間のめあてをしっかりと持ち、「これができるよオッケー」と、授業が終わった後の姿をしっかりとイメージして勉強できましたね。とても素晴らしかったと思います。

そして、この2学期間、皆さんが大きな病気やケガをすることなく過ごせたことが何よりうれしいです。本当にいい2学期だったと思います。

さあ、明日から、皆さんが待ちに待った17日間の冬休みに入ります。どんな冬休みにしたいですか。冬休みは、1年の終わりと次の年の始まりを含んだお休みです。学校の1年は4月から始まりますが、暦の1年は12月31日で終わり、新たに1月1日から始まります。1年間の振り返りをしっかりと、さわやかな気持ちで新しい年を迎えられるといいですね。



3学期のスタートは1月9日です。皆さんがそろって元気な顔を見せてくれることを先生方と一緒に楽しみにしています。どうぞ、よいお年を。

2学期終業式 児童代表の言葉

【 2年1組 東 夏帆 】

私が2学期に頑張ったことは、算数の九九です。

算数のかけ算では、かけ算九九マスターをやっています。はじめは、3の段のランダムが苦手です。うまく言うことができませんでした。家で何回も何回も練習をしました。練習を繰り返したら、3の段が言えるようになりました。これからもたくさん練習して、3の段以外でもすらすら言えるように頑張りたいです。

2年生の学級目標は、「かがやけスーパーレインボー」です。この言葉を合言葉にして頑張ってきました。3学期も2学期以上に輝くことができるように頑張りたいです。

【 4年1組 小川 奏多 】

ぼくが、2学期でがんばったことは二つあります。

一つ目は、運動会です。運動会では、色々な競技をやって、疲れていても、みんなで頑張って勝つことができました。赤組も白組も勝ちたいという気持ちが強くて、とても白熱した運動会になったと思います。

二つ目は、体育のザースボールです。ザースボールでは、みんなで勝てるように工夫しました。強いチームに勝てるように、キャッチや投げる練習をしたり、作戦を考えたりしました。最後のリーグ戦の結果は三位でした。色々な工夫をして練習をしたのに、勝てなくてとても悔しかったけど、チームで協力する大切さを学ぶことができました。

4年生の学年目標はワンフォーオール、オールフォーワンです。ザースボールの時のように、これからも一人はみんなのために、みんなは一人のために行動をして、よりよいクラスにしていきたいです。

【 6年1組 芝田 龍之介 】

ぼくが2学期に頑張ったことが三つあります。一つ目は発表です。算数や社会などでたくさん発表したと思います。分からないことは他の人の発表を聞いて、分かるところは自分から発表することを心がけられていたと思います。でも、まだ発表はもっとできるところがあると思うので、3学期には完ぺきにできるように頑張っていきたいです。

二つ目はリーダーとしての仕事です。委員会活動や150周年記念行事、運動会などの準備や計画など2学期にはいろんな学校行事がありました。それに加え学年行事として「修学旅行」があったので、その準備や計画などをしなければいけなかったのもとても大変な学期でした。全て大変だったけど、成功してよかったです。

三つ目は学年目標についてです。6年生の学年目標は「無限大～一步前進リーダーズ～」です。ぼくはこの目標を達成できるように、2学期に頑張ったことがあります。それは運動会です。運動会は全校生徒で取り組む学校行事なので、6年生がリーダーとして頑張らないといけません。ぼくは学年目標の「リーダーズ」に当てはまる行事だと思っています。そして、運動会が成功したのでこの目標に一步近づけて一步前進したかなと思います。学級でも「修学旅行」があつて、「自分たちで行動する」ということで、自分たちの未来への一步前進になったと思っています。

自分たちはリーダーなんだということを意識しながら、卒業まで学校生活を送っていき学年目標を達成できるように頑張りたいです。

～ お知らせ ～ ◆長期休業期間中及び土日祝日の緊急連絡について◆

<緊急連絡の内容>

- 1 お子さんの命に関わるような重大事故。
 - 2 警察が介入するようなお子さんに関わる重大事件。
- ※これ以外のことについては、長期休業明けや翌月曜日に学校へ連絡をお願いします。

<緊急連絡の手段>

- 1 職員の勤務時間内(8:00～16:30)の場合は、学校へ連絡。(12/29～1/3は閉庁日になります)
- 2 職員の勤務時間外の場合は、市役所(43-2111)に連絡。

※通常時の土日祝日についても、同様をお願いします。